

飲酒運転

夜間よりも、「出勤時間帯」の逮捕者が増加

飲酒運転

こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」

函館 信号待ち車に追突

基準値の3倍のアルコール、その場で逮捕

「一人で歩けないほど酔っていた」

2020/10/6(火) 9:40

5日午後3時半ごろ、函館市内で乗用車を運転し、信号待ちをしていた乗用車に追突し、軽いけがを負わせた男性容疑者(46)が逮捕されました。警察によりますと、容疑者から酒の臭いがしていて、基準値のおよそ3倍のアルコールが検出されたため、その場で逮捕しました。取り調べに対し容疑者は「酒は飲んでいない」と容疑を否認していますが、一人で歩けないほど酔っていたということです。

朝8時 酒気帯び運転で軽自動車に当て逃げ

30歳の男を逮捕

2020/10/6(火) 14:08

4日午前8時ごろ、千葉県の市道で、30歳の男性容疑者が、酒を飲んで軽トラックを運転し、対向車線を走っていた軽自動車と接触する事故を起こし、そのまま逃げたとして酒気帯び運転と当て逃げの疑いで逮捕されました。事故を起こしてから約30分後に容疑者は現場に戻っており、警察官が調べたところ、呼気から基準値を超えるアルコールが検出されたということです。軽自動車を運転していた女性にけがはなく、容疑者は警察の調べに対し、「飲酒運転をして事故を起こした」と容疑を認めています。